

Ressort: Politik

## Bundesregierung verurteilt nordkoreanischen Raketentest

Berlin, 12.02.2017, 15:14 Uhr

**GDN** - Die Bundesregierung hat einen neuerlichen nordkoreanischen Raketentest verurteilt. "Nordkorea setzt auch im Jahr 2017 seine Völkerrechtsbrüche fort", ließ sich Bundesaußenminister Sigmar Gabriel am Sonntag zitieren.

Mit diesem provokanten Vorgehen, das gegen die Resolutionen des Sicherheitsrats der Vereinten Nationen verstoße, befördere sich Nordkorea weiter ins internationale Abseits. "Wir rufen Nordkorea eindringlich auf, zur Vernunft zu kommen und alle Sicherheitsratsresolutionen in vollem Umfang zu respektieren", so Gabriel. Laut Medienberichten hatte Nordkorea am Sonntag erneut eine ballistische Rakete getestet.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85215/bundesregierung-verurteilt-nordkoreanischen-raketentest.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)